

HILFSWERK SALZBURG UND VOLKSHILFE SALZBURG FINANZIERUNGSGESPRÄCHE MIT DER SALZBURGER LANDESREGIERUNG

Gemeinsam riefen die Präsidenten des Hilfswerk Salzburg und der Volkshilfe Salzburg ein Finanzierungsgespräch mit der Salzburger Landesregierung ein, indem die aktuellen Teuerungen besprochen und finanzielle Lösungsansätze der beiden gemeinnützigen Organisationen für den Bereich Pflege und Betreuung dargelegt wurden.

Salzburg, 18.04.2024. Am Dienstag, den 16. April 2024 fand mit Hilfswerk Salzburg Präsident Christian Struber und mit Volkshilfe Salzburg Präsident Siegfried Pichler ein Finanzierungsgespräch mit Landeshauptmann Wilfried Haslauer statt. Anlass zu diesem Treffen sind die aktuellen Teuerungen und die damit verbundenen Herausforderungen im Pflege- und Betreuungsbereich, mit dem Fokus auf die Sozialen Dienste. Die realen Kostensteigerungen können durch die berechneten Valorisationen der Salzburger Landesregierung durch verschiedenste Faktoren, wie zum Beispiel Kostensteigerungen aufgrund gesetzlich nominierter Regelungen, nicht abgedeckt werden. Der Salzburger Landesregierung wurden von den beiden Präsidenten Maßnahmen dargelegt, wie diesen Teuerungen und den damit einhergehenden Problemen mithilfe ihrer finanziellen Unterstützung entgegengewirkt werden kann.

„Gerade in Zeiten des Wandels sind die Wörter „Zusammenhalt“ und „Gemeinsam“ von großer Bedeutung. Das Hilfswerk Salzburg und die Volkshilfe Salzburg handeln hier gemeinsam mit dem Bestreben, finanzielle Unterstützungen der Salzburger Landesregierung im gesamten Sozialwesen, darunter auch der Bereich Pflege und Betreuung, zu erzielen,“ erklärt Christian Struber.



BU: v.l.n.r.: Hilfswerk Salzburg Präsident DI (BA) Christian Struber MBA, Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer und Volkshilfe Vorstandsvorsitzender & Präsident Siegfried Pichler



Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraidner M.A. | Unternehmenssprecherin a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161

Das **Hilfswerk Salzburg** ist bundeslandweit der größte Anbieter im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung und unterstützt Menschen aller Generationen bei den kleinen und großen Herausforderungen des Lebens. Von Seniorenheimen, Hauskrankenpflege und Heimhilfe, über Kinderbetreuung und Jugendarbeit bis hin zu sozialer Beratung in den Regionalstellen: Jährlich begleiten über 1.300 Mitarbeiter*innen rund 8.800 Salzburger*innen durch den Alltag.